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テニスの聖地ウィンブルドン

谷川　好一（歯科医）

　６月末から８日間ほど思い切って休診にし
て妻とロンドン、ブリュッセルに行かせて頂
きました。
　最大の目的は２年前よりスコットランド在
住の娘夫妻に会うため（妻は既に３回目私は
初めて）でしたが、日程を良く考えてみると
何とテニスの全英オープン（ウィンブルドン）
に重なっているではありませんか。これは何
としても観戦したいと思いましたが日本から
ではなかなか観戦チケットが手に入りません。
とにかく当日券を求めて長時間並ぶ覚悟で
行ってみることにしました。
　ウィンブルドンはイギリス・ロンドンで行
われる世界最古のテニストーナメントで、四
大大会の中で唯一、グラス（芝）コートで行
われます。テニス経験者にとって、聖地とも
言えるあのコート！もちろん、テニス少年
だった私にとっても、憧れの場所でしたので
初めてのウィンブルドンは、まさに「感動」
でした。
　初日は大変な混雑と予想し２日目に行く予
定を立て、宿泊先のホテルからの交通機関

を入念に調べて、いざ地下鉄に乗りサウス
フィールズ駅で下車。雨模様の天気の中パ
リ在住の知人家族と待ち合わせていざ会場
へ。とにかく人の流れに従って会場に向かう
事20分。チケットを持たない我々は手前の
広大な芝生の広場に誘導されて延々と続く当
日券待ちの列の最後尾に辿り着くと大会関係
者より QUEUE	CARD と言うチケット購入
の順番を待つ権利があるカードを渡されます。
広場の端には翌日のチケットを求めるための
テントの列。渡された Q-CARD には B1239
と記入してありそれから延々と５時間待ち
やっと入場。会場内は予想以上の活気のある
夢のような空間でした。運よく出場も危ぶま
れていた錦織圭選手の試合を観戦でき更には
サインまで頂くことが出来き、待つ事も含め
てウィンブルドンを十分に楽しめた最高の一
日でした。
　また、ロンドン初日にご訪英中の天皇皇后
両陛下にご予定がお忙しい中、宿泊先のホテ
ルにお招き頂き面会が叶いました事も良い思
い出となりました。



◇ 会員組織委員会

成田　浩明 委員長

　会員組織委員会は、

職業分類（片岡委員

長）・会員増強（後藤

委員長）・会員選考（香

嶋委員長）・ロータリー

情報（白田委員長）・

サポート（中庭委員長）

の５つの委員会で構成

され、水戸ロータリー

クラブへの入会に係わるプロセスをフォローす

るため、各委員会共に大切な役割を担っています。

　職業分類による入会制限は RI で撤廃され、

社会に何らかの貢献をしている人であれば職業

を持たなくとも入会が許されるようですが、水

戸ＲＣとしては職業分類を継続して未充填分野

の会員への広報にも努めて参ります。

　会員の増強は継続的な課題でありますが、会

員選考で水戸ＲＣに相応しい新会員候補者の掘

り起こしを、紹介カードなどを活用して進めて

頂きたいと思います。更に魅力的なクラブ運営

を目指すことが、増強への近道かもしれません。

　新会員オリエンテーションは水戸ＲＣライフ

の入り口と云っても過言ではありません。関係

会員のご出席をお願い致します。

　新会員への積極的な声掛けなども入会後の大

切なサポートのひとつです。例会への出席や家

庭集会への参加のほか、他クラブへのメーク

アップなども貴重な経験となりますので是非実

施頂きたいと考えております。

　櫻場会長年度を盛り上げていくためには皆様

のご協力が欠かせません。１年間宜しくお願い

いたします。

◇ クラブ管理運営委員会

荻原　　武 委員長

　クラブ管理運営委員会は、公共イメージ向上・

プログラム・出席・親睦活動・クラブ会報・会

場・雑誌・ニコニコ BOX・友好クラブ交流の

９委員会で構成されており、副委員長はおらず

委員は各委員会の委員長が兼任されています。

　当委員会の役割はク

ラブの円滑な運営を助

ける事であり、櫻場会

長が掲げた方針である

ところの一つ「会員が

よりクラブライフを

エンジョイするための

施策の実践」を推進す

るために９委員会の活

動を支援し、連携を図る事と考えています。

　そのためにクラブのビジョンの６本の柱のう

ち、連携・研修・親睦・ＤＥＩの充実を図るべ

く活動してまいります。

　ちなみに「ＤＥＩ」とは「Diversity多様性」

「Equity公平性」「Inclusion包括的」を指して

いますが、難解なのは Inclusion ではないかと

思います。

　クラブに所属している人のすべてを組織が包

み込むように受け入れており、それぞれの能力

や経験、考え方が認められて、その力を活かす

ことができている状態を指しています。

　そしてインクルージョンが達成されている環境

では、組織が多種多様な考え方や価値観を受容し

ており、個々の違いや個性を組織の強みとして

活用できることで、個人と組織の双方が最大の

パフォーマンスを発揮できるとされています。

　私も種々勉強していきますが、みなさんもご

理解の上ご協力とご支援よろしくお願いいたし

ます。

◇ 職業奉仕委員会

林　正太郎 委員長

　職業奉仕委員会の今

年度の事業計画をご報

告いたします。職業奉

仕というのはロータリ

アンの奉仕活動におい

て非常に重要な位置づ

けであり、職業人であ

る自らの技能を活かし

た活動を行うことや、

自身をより高潔で倫理的な考え方にし仕事に活

【卓　話】 新 年 度 委 員 会 活 動 計 画



◇ 出席100％表彰

　櫻場会長より、2023～2024年度出席100％

会員に記念品が手渡されました。

◇ 会長の時間

櫻場会長

　皆様のご協力のおかげで前回の例会にてガバ

ナー公式訪問が終了しました。早々にガバナー

公式訪問が終了しましたのでこれから本格的に

活動や事業が進んでいくということになると思

います。私の方から何度かお願いはしておりま

すがもう一度お願いをしておきます。ガバナー

公式訪問をふまえ委員会の事業や活動について

は、もう一度よく精査や検討し、また理事会に

諮る必要があれば、手続きを踏んでしっかりと

前に進めていただければと思います。検討の結

果、去年と同じになったということであれば良

いですが、検討もせず去年と同じということに

はしていただきたくないのでよろしくお願いし

ます。

　今日は土用の丑の日の前日なので昼食にウナ

ギが出ております。みんなでウナギを食べて、

精をつけて、楽しく頑張っていきたいと思いま

す。ありがとうございます。

◇ 出席報告

廣瀬副委員長

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

120名 70名 50名 61.95％

前週訂正出席率　78.07％

◇ 会員メークアップ

7/4	 笠間ＲＣ

　　　　髙原　　裕、大月　章子、田所　久嗣

7/5	 ロータリー財団委員会

　　　　関　　康彦、秋葉　良孝

7/6	 クラブ奉仕研究会

　　　　髙原　　裕、林　正太郎、櫻場　誠二、

　　　　荒川　繁美

7/7	 諮問委員会

　　　　井上　壽博、大久保博之、髙原　　裕

7/11	 笠間ＲＣ

　　　　髙原　　裕、大月　章子、田所　久嗣

7/13	 ロータリー財団研究会

　　　　髙原　　裕、関　　康彦、川﨑　隆一

7/16	 友部ＲＣ

　　　　髙原　　裕、篠田　吉孝、田所　久嗣

7/20	 クラブ奉仕研究会

　　　　髙原　　裕、安　　圭一、林　正太郎、

　　　　関　　康彦、佐藤平八郎

7/23	 友部ＲＣ

　　　　髙原　　裕、篠田　吉孝、田所　久嗣

　　　ワールド大阪ＲＥＣ　後藤　直樹

◇ にこにこＢＯＸ

	 山西委員長

横須賀(満)会員……新執行部よろしくお願いし

ます。

豊﨑（一）会員……出席100％できました。

小泉会員……出席100％記念品ありがとうござ

います。

沼田（元）会員……出席100％できました。

小野瀬会員……事務所全体で暑気払いをしました。

小川（洋）会員……写真ありがとうございます。

生澤会員……長女のお祝いで山口楼さんにお世

話になりました。ありがとうございました。

７月第３例会 司会　阿部（英）委員例 会 報 告

かしていくことが重要であります。そのための

サポートをさせていただく委員会であり、今年

度は年度内に２回の職場訪問を企画し勉強や親

睦の機会を提供したいと思っております。また

今年度より新たに協定を結んだ茨城県立水戸飯

富特別支援学校の支援を行います。生徒の職場

訪問や実習受入れの要望を頂いておりますので、

受入れ可能な会員企業様とのマッチングを進め

て参ります。会員の皆様には様々なご相談、

アンケートを実施させていただきたいと思いま

すので、どうぞご協力のほどよろしくお願い致

します。



本日の合計 ７件 40,000円

◇ 財団ＢＯＸ

横須賀満夫会員……財団の友献金

（第７回）＄100	 16,100円（累計　＄6,700）

この計 １件 16,100円

◇ 米山ＢＯＸ

横須賀満夫会員……米山功労者献金

（第４回）	 10,000円（累計　	740,000円）

長野　久嗣会員……米山功労者献金

（第６回）	 10,000円（累計　	360,000円）

吉原　清寿会員……米山功労者献金

（第２回）	 10,000円（累計　	220,000円）

齊藤　佳昭会員……米山功労者献金

（第10回）	 10,000円（累計　	200,000円）

富田　敬子会員……準米山功労者献金

（第９回）	 10,000円（累計　　90,000円）

平木　英樹会員……準米山功労者献金

（第３・４回）	 20,000円（累計　　40,000円）

この計 ６件 70,000円

◇ 幹事報告

	 佐藤幹事

１．臨時理事会が開催されます。

　・2023～2024年度臨時理事会

　　と　き　７月30日㈫　11：30

　　ところ　ホテルテラス	ザ	ガーデン水戸

　　議　題　2023～2024年度決算案の審議

　・2024～2025年度臨時理事会

　　と　き　７月30日㈫　11：45

　　ところ　ホテルテラス	ザ	ガーデン水戸

　　議　題　2024～2025年度予算案の審議

２．第26回インターアクト年次大会が開催さ

れます。

　　と　き　８月12日㈮　登録　９：30

　　　　　　開会　10：00　閉会　15：30

　　ところ　水戸女子高等学校

　　　　　　TEL　224－4121

　　テーマ　「今、世界とつながろう」

　　基調講演　「世界で生きる子どもたち」

	 茨城県ユニセフ協会　小林八千代	氏

　　出席者　櫻場　誠二	会長、

　　　　　　佐藤平八郎	幹事、

　　　　　　篠田　吉孝	IA委員長、

　　　　　　高貫　　修	IA副委員長

～～	2023 ～ 2024年度出席100％の会員	～～

　秋葉　良孝　　荒川　繁美　　藤田　卓也

　二川　泰久　　後藤　直樹　　白田　礼治

　畠山　佳樹　　林　正太郎　　生澤　義輔

　井上　壽博　　石井　隆志　＊伊藤　友之

　神尾圭太郎　　香嶋　　貴　　片岡　宗厳

　川名　信博　　川﨑　隆一　　衣笠　　勤

　小泉不二夫　　工藤　勝則　　牧　　厚志

　増山　英和　　長野　久嗣　　内藤　　学

　中庭　　忠　　成田　浩明　　沼田　元良

　小川　洋平　　荻原　　武　　岡﨑恵一郎

　大久保博之　　小野瀬貴久　＊大月　章子

　大関竜太郎　　齊藤　佳昭　　櫻場　誠二

　佐藤平八郎　　関　　康彦　　関根　貴雄

　清水　洋一　　篠﨑　和則　　砂押　憲正

　鈴木　勝彦　　髙原　　裕　　髙橋　靖子

　高貫　　修　　高尾　哲也　　高沢　　彰

　玉木　秀幸　　田中　邦彦　　谷川　好一

　富田　敬子　　豊﨑　一彦　　土子　仁志

　海野　勝人　　山口　晃平　　山西　　裕

　安　　圭一　　横須賀満夫　　横須賀　靖

　吉原　清寿	 （計　61名）

例　会　予　告

８月　６日（火）
卓話「新年度委員会活動計画」
	 後藤　直樹	会員増強委員長
	 中庭　　忠	サポート委員長
	 大関竜太郎	親睦活動委員長

８月１３日（火）
―定款第７条第１節により休会―

８月２０日（火）納涼家族会

週報担当　荒川　繁美	委員長

……　例会欠席の方は、４日前までに事務局までご連絡下さい。……


